

**Encore une contre-performance pour finir des championnats du monde d'escrime catastrophiques... La Hongrie, pourtant habituellement première au monde à l'épée, n'a pris que la 3e place de l'épreuve par équipe en s'imposant face à la Russie lors de la petite finale (36-34), samedi au Grand Palais de Paris.**

Maigre bilan pour les tireurs hongrois à Paris la semaine dernière. 3 médailles seulement, dont une en bronze pour l'expérimenté Gabor Boczko, et une en argent pour Emese Szasz qui a perdu sa finale de l'épée face à la française Maureen Nisima. Samedi, emmenés par un Gabor Boczko blessé au genou au cours de la demi-finale perdue face aux Etats-Unis, les épéistes hongrois ont tout de même réussi à se remobiliser pour monter sur le podium et finalement décrocher une médaille de bronze de plus dans ces Mondiaux 2010.

**Articles liés :**

[La Hongrie et l'escrime](#)

[Championnat d'Europe : Les épéistes ont sauvé la mise à la Hongrie](#)

[Escrime : la Hongrie peut mieux faire](#)